## Ouverture d'un espace des ressources et de l'information au lycée Dar Fadhal à la Soukra

M. Hatem Ben Salem, ministre de l'Education, a inauguré, mercredi, un espace des ressources et de l'information au lycée Dar Fadhal, à la Soukra (Gouvernorat de l'Ariana).

Cet espace est constitué d'une bibliothèque pilote comportant, outre des ouvrages scientifiques et littéraires et des revues, des équipements numériques reliés à l'Internet, ce qui permet aux élèves d'effectuer les recherches scolaires et de dialoguer avec leurs camarades dans les espaces des ressources et de l'information, relevant d'autres établissements éducatifs.

A cette occasion, M. Ben Salem a indiqué que l'objectif de la création de cet espace est de permettre aux élèves de tirer le meilleur profit de la culture numérique et de suivre les progrès de la connaissance, dans un cadre loin de la pression des cours et propice à la communication et à la convivialité, au sein de l'établissement scolaire.

Il a expliqué que l'espace des ressources et de l'information constitue un facteur essentiel dans la concrétisation du concept du bien-être à l'école. Cet espace contribue non seulement à la promotion de la culture numérique de l'élève, mais aide aussi à l'enracinement des valeurs de l'échange, du dialogue et du travail collectif, a ajouté le ministre.

Il sera procédé à l'installation d'un espace des ressources et de l'information dans un lycée et un collège, par région. Il s'agit de la première étape d'un plan de promotion de la vie scolaire.